



Pièces	3 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	W191
Prix	1 090 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Plongez dans l'élégance et le raffinement au cœur de Cannes, entre le charme du Petit Juas et la proximité enviable du Palais des Festivals, avec cet appartement exceptionnel de 140m² avec jardin, niché au sein d'une majestueuse maison bourgeoise du siècle dernier, créant ainsi un cadre de vie incomparable. Dès l'entrée, l'appartement dévoile un mélange harmonieux d'histoire et de modernité. La somptueuse pièce de vie de 73m² se distingue par son agencement lumineux, englobant un séjour, une salle à manger et une cuisine ouverte. Les hauts plafonds apportent une impression d'ampleur, accentuée ...

Immerse yourself in the elegance and refinement at the heart of Cannes, nestled between the charm of Petit Juas and the coveted proximity to the Palais des Festivals. Presenting this exceptional 140m² apartment with a garden, situated within a majestic bourgeois house from the last century, creating an unparalleled living environment. Upon entry, the apartment reveals a harmonious blend of history and modernity. The sumptuous 73m² living space stands out for its luminous layout, encompassing a living area, dining room, and an open kitchen. High ceilings provide a sense of grandeur, emphasized ...

WINSOME IMMOBILIER

5 avenue Selvosa - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

